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ace unos días, en una 
H entrevista, el candida- 

toa laalcaldía de Con- 
cón, Pablo Rojas (Ind./P. Repu- 
blicano), reabrió el debate so- 
bre el futuro de la polémica 
construcción de Punta Pique- 
ros. Propuso, mediante un sec- 
cional, la concreción definitiva 
del hotelen beneficio dela eco- 
nomía y el turismo local. Con 
sus declaraciones, el candida- 
10 se desmarca del proceso de 
conciliación que se está reali- 
zando para resolver el conflic- 
to entre el municipio de Con- 
cón yla inmobiliaria detrás del 
proyecto, que busca darle un 
uso recreativo y cultural a la 
edificación, sin tener que de- 
molerla como ordenó la Sere- 
mi de Vivienda, pero adaptán- 
dola al Plan Regulador Comu- 
nal de 2017. 

Cree el candidato Rojas, 
opositor ala actual administra- 
ción, que “silos seinstalaron 
ahí(refiriéndosea la construc- 
ción del hotel) y les dieron la 
posibilidad de construir conun 
permiso en algún momento, y 
después cambiaron las condi- 
ciones del plano regulador y 
cuandoterminaron nolesda el 
techo, queda más grande por- 
que quedó hecho conlas condi- 
cionesanteriores, lo que plan- 
teo es que hay que hacer un 
seccional y regular eso para 
que quede con las condiciones 
anteriores y puedan convertir- 
seenunhotel”. 
Asujuicio, setrata de unre- 

cinto que “ya está construido y 
debería ser el mejor hotel que 
exista en la zona”. “¿Por qué 
no demolerlo?”, se pregunta, 
consciente que el “daño am- 
biental es brutal”. Mi posición 
esmuy clara, recalcó, “sillega- 
mosa laalcaldía vamos a hacer 
un seccional y que eso se con- 
vierta en un hotel y dé trabajo 
alos vecinos de Concón y pue- 
da convertirla en la capital del 
turismo de eventos bien dise- 
ñado para que funcione”. 

   

CUMPLIR LA NORMA 
Candidato ala reelección, elal- 
calde Freddy Ramírez, señaló 
que “ante las lamentables de- 
claraciones de PabloRojas, no- 
sotros como municipio debe- 
mos señalar que es muy irres- 
ponsable referirse a una solu- 
ciónqueestáfuera de norma”. 
Todo esto, recordó, “es parte 
de un proceso judicial, en el 
marco deuna conciliacióncon- 
vocada por la Corte de Apela- 
ciones de Valparaíso”. 

Además, advierte que “los 
seccionales ya no se pueden 
hacer, como lo plantea el can- 
didato Rojas, porque la única 

FUTURO DE LA CONSTRUCCIÓN DE PUNTA PIQUEROS ESTÁ EN MEDIO DE UN PROCESO DE CONCILIACIÓN.    
Alcalde apunta contra 
contendor y suidea de 
concretar P. Piqueros 
concón. Candidato Rojas apoya construcción del hotel y jefe 
comunal replica que propuesta raya en una falta a la probidad. 

“Si llegamos ala 
alcaldía vamos a 
hacer un seccional y 
que eso se convierta 
en un hotel y dé 
trabajo alos vecinos 
de Concón”. 

Pablo Rojas 
Candidato a la alcaldía 

“Quien debe 
adaptarse a la norma 
esel privado y noal 
revés, por lo que una 
aseveración así raya 
en el límite de la falta 
ala probidad”. 

Freddy Ramirez 
Alcalde y candidato areelección 

“¿Por qué se busca 
prevenir, con motivo 
de una posible 
demolición, riesgos 
ambientales que 
fueron despreciados 
en la formulación 
original del 
proyecto?”. 

Hen Sáez 

Candidata Independiente 

formadecambiarel Plan Regu- 
lador es através de una modif 
cación total del instrumento, 

parcial, enmiendas planos de 
detalle”. “Por tanto, los seccio- 
nales ya no existen para modi- 
ficar dicho instrumento”, ex- 
plicó. 

Hayen.eldiscurso de Rojas, 
considera Freddy Ramírez, 
“unafalta de información, pre- 
paración y estudio al realizar 
esetipo deaseveraciones, por- 
quela Corte Suprema en todos 
sus fallos ha planteado todo lo 
contrario de lo que opina el 
candidato”. De ahí que, recor- 
dó, “quien debe adaptarsea la 
norma es el privado y no al re- 
vés, por lo que una asevera- 
ción asíraya en el límite de la 
falta ala probidad por benefi- 
ciar intereses particulares y ad 
hoc aun proyecto determina- 
do, lo que marcaría un mal pre- 
cedente”. 

“La norma nose puede sal- 
tar ni evadir y eso hay que te- 
nerlo claro, recalcó, pensando 
en los graves casos de corrup- 
ción que estamos viendo enel 
país”, sentenció 

OTRAS PROPUESTAS 

Bajo la mirada de llen Sáez, 
concejal y carta independien- 
te a la alcaldía, desde la judi- 
cialización del hotel Punta Pi- 

queros, “lo más relevanteson 
los dos fallos de la Corte Su- 
prema, sobre todo cuando se 
instruye a la Seremi Minvu de 
Valparaíso que se pronuncie 
al respecto de la demolición 
del hotel”. 

Su pregunta es, a partir de 
los dichos de Rojas, “¿por qué 
se busca prevenir, con motivo 
de una posible demolición, 
riesgos ambientales que fue- 
ron despreciados en la formu- 
lación original del proyecto?”. 
Como arquitecta, concejala y 
presidenta de la Comisión de 
Medioambiente, esenfática al 

Roban desde colegio 
alcancías con dineros 
para la Teletón 

QUINTERO. Delincuentes causaron daños 
millonarios en colegio bicentenario. 

HUBO CUANTIOSOS DESTROZOS EN DEPENDENCIAS DEL ESTABLECIMIENTO. 

  

munidad del Colegio Bicen- 
tenario Alonso de Quintero 

trassuftir unrobo y cuantiosos 
daños. Delincuentes ingresaron 
de madrugada al recinto y sus- 
trajeron las alcancías ubicadas 
en salas de clases y oficinas ad- 
ministrativas y académicas que 
contenían las donaciones de 
alumnos y profesores parala Te- 
letón 2024. Además causaron 
graves dañosen el recinto esco- 
lar, destrozando murallas y ma- 
terial tanto pedagógico como 
administrativo. 

El hecho delictual provocó 
gran preocupación en la comu- 
nidad escolar, considerando 
queestecentro educacional es- 
tá emplazado en un sector resi- 
dencial de la comuna, rodeado 
de condominios y una extensa 
población. 

“Como comunidad nos sen- 
timos tristes y completamente 
desprotegidos, sin embargo, se- 
guiremos trabajando con más 

| ndignación existe enla co- fuerzaque nunca, pues estamos 
convencidos que la educación 
eslaherramienta mássegurapa- 
ra cambiar esto e inculcar a 
nuestrosjóvenes el valor deltra- 
bajo y el esfuerzo como parte 
fundamental de su desarrollo 
humano”, expresó Aquiles Me- 
lla, director del establecimiento. 

Cabe consignar que el año 
pasadoel colegio reunió más de 
10 millones de pesos para la Te- 
letón, la tercera suma másalta 
dela campaña. Por tal motivo, 
Benjamín Díaz, director ejecuti- 
vo dela Fundación Teletón, la- 
mentó el hecho. “Los alumnos 
estaban juntando sus aportes 
solidarios para la campaña del 8 
y 9 de noviembre”, sostuvo. 

Ademásofteció asistir conel 
team dela Teletón “para poder 
hacer alguna actividad quelos 
llene de energía, que los vuelva 
a motivar para esos generosos 
aportes”, paralo cual llevarán 
lasalcancías oficiales del Banco 
de Chile. os 
 

señalar “que el plano regula- 
dor no se puede ajustar a un 
proyecto específico”. 

“Todo proyecto, sin excep- 
ción, queingresea la Dirección 
de Obra Municipal, debe cum- 
plir con la normativa vigente”, 
recalcó. 

Por su parte, Luis Campo- 
dónico, carta del PDGalaalcal- 
día, cree necesario plebiscitar 
a nivel comunal el futuro de 
Punta Piqueros, aunque pone 
unas ideas sobre la mesa. 

Unaalternativa viable y sos- 
tenible, asegura, “podría ser 
adaptarlo un centro comuni- 
tario o espacio cultural, apro- 
vechando su ubicación y es- 
tructura parabeneficiara laco- 
munidad local”. es 

Mundaca presenta 
millonaria cartera 
antes de dejar cargo 
einiciar campaña 

El gobernador Rodrigo Mun- 
daca presidirá hoy el último ple- 
no del Consejo Regional antes 
de dejar el cargo para iniciar la 
campaña con miras a la reelec- 
ción, desdeel26 deseptiembre. 
Sevotaráimportante cartera de 
proyectosen materia deseguri- 
dad, educación y salud, conin- 
versión superior a los $13.000 
millones. El Core votará el pro- 
yecto de la Dirección General 
del Territorio Marítimo y de Ma- 
rina Mercante (Directemar) pa- 

  

para la Policía Marítima por 
$1.101 millones. Tambiénsecon- 
templan proyectos de conserva- 
ción decuatro emblemáticos li 
ceos públicos de Valparaíso, 
postulados por el SLEP, por un 
monto de $1.987 millones, y se 
incluyen $3 mil millones en Sa- 
lud paralistas de espera deciru- 
gíasno Ges del SSVQ. s 
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